
LE MOTIVAZIONI DELLA DISPONIBILITÀ A RINNOVARE IL MIO IMPEGNO IN CONSIGLIO NAZIONALE 
 
La professione di Dottore Agronomo e Dottore Forestale ha vissuto molti e veloci cambiamenti 
negli ultimi anni; il cambiamento è ancora in atto, e va accompagnato. È necessario che il Consiglio 
Nazionale anticipi ed interpreti le sfide del futuro per i dottori agronomi e dottori forestali: 
preparazione e resilienza, acquisite con una formazione di base che fornisca strumenti e 
metodologia, una formazione professionale continua che accompagni l’agronomo ai continui e 
veloci mutamenti delle esigenze del mondo agricolo ed urbano; esigenze a cui far fronte 
potenziando sempre più il ruolo della progettazione agronomica, e del trasferimento delle nuove 
idee in soluzioni applicative e metodologie innovative. 
 
Le ragioni della mia candidatura da consigliere uscente che intende rinnovare il suo impegno per i 
prossimi 5 anni sono sintetizzate in quattro parole chiave: 
 
PASSIONE , RESPONSABILITÀ , PREPARAZIONE, SQUADRA 
 
@PASSIONE In tutti i grandi impegni, e quello di consigliere nazionale  io lo considero un grande 
impegno,  è necessario coinvolgimento e partecipazione che danno la forza per lavorare   
quotidianamente e costantemente .  
 
@RESPONSABILITÀ  Tutte le azioni di un Consiglio Nazionale impongono un grande attenzione; la 
trasparenza degli atti è stata uno dei punti cardine della attuale consigliatura e dovrà 
contraddistinguere anche la prossima; non solo responsabilità dell’amministrazione ma anche e 
soprattutto la responsabilità ed il coraggio delle scelte, anche dopo animate discussioni in 
consiglio.  
  
@PREPARAZIONE   la preparazione e lo studio sono fondamentali per chi ha la responsabilità delle 
scelte. Per avere obiettivo e prospettive è  necessario non solo conoscere,  ma agire con costanza 
e metodologia.   
  
@SQUADRA Mi auguro che lo spirito di squadra che ci ha animato durante la esposizione 
universale, in cui nella fattoria globale del futuro tutti hanno dato il proprio contributo in funzione 
delle proprie capacità, sia lo spirito anche del prossimo consiglio nazionale. La squadra non solo 
dei componenti del consiglio nazionale, ma di tutti gli ordini territoriali.  
 
 
Ringrazio il consiglio nazionale uscente da cui ho imparato moltissimo e auspico che anche il 
prossimo consiglio nazionale sia una squadra fortissima e che contribuisca in maniera incisiva a 
dare alla nostra professione il valore che merita.  
  
 


